



La différence entre un hôtel et une maison en location ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 3 novembre 2009

La différence entre un hôtel et une maison en location ?

Réponse :

Concernant l'application de la loi Évin, les pouvoirs publics ont considéré qu'une maison en location était un domicile privé d'habitation dans lequel la loi ne devait pas s'appliquer et que la chambre d'hôtel était un substitut temporaire de domicile dans lequel l'interdiction de fumer dépendait de la volonté de celui qui met ce local à votre disposition.